

Mi experiencia Erasmus en Eslovenia

¡Holaj, Me llamo Susana, soy alumna de Laboratorio de Análisis y Control de Calidad, de la Familia Profesional de Química y estuve haciendo mi formación en Centros de Trabajo en Eslovenia, en el programa Erasmus de mi instituto.

Estuve en Maribor. Maribor es una ciudad pequeña, tiene aproximadamente la mitad de habitantes que Santander, pero es una ciudad universitaria con un ambiente estudiantil muy bueno. Yo hice mis prácticas en el Laboratorio de Fluidos supercríticos de la Facultad de Químicas. Es una tecnología muy moderna que me ha gustado mucho aprender, que sirve para procesos de extracción y de cromatografía. Me sentí muy a gusto con mi tutora y mis compañeros.

Por otra parte, la experiencia personal fue muy bien, después de una rápida adaptación. Maribor es una ciudad que acoge a bastante alumnado de Erasmus y es fácil hacer amistades. También está muy cerca de otros países, yo estuve en Hungría, Croacia y Austria de visita.

En resumen, fue una magnífica experiencia que aconsejo, aunque al principio puede costarte un poco hacerte a tu nueva vida.



